



## Séjour à Lyon - 2ème jour

publié le 28/03/2025

### Descriptif :

Deuxième journée de visite de Lyon bien remplie

Après une nuit reposante au CISL, nous avons entamé cette deuxième journée par une visite de l'amphithéâtre des trois Gaules sur la colline de la Croix Rousse. Puis nous avons traboulé dans le Vieux Lyon avec un petit temps libre pour les élèves.

Grâce au funiculaire nous avons aisément gravi la colline de Fourvière où nous attendait un panorama ( "de ouf !" dixit certains) sur la ville de Lyon.

Un pique nique aux pieds des arches de l'aqueduc du Gier nous a permis d'avoir suffisamment d'énergie pour écouter les belles explications de M. Piveteau concernant la construction de l'amphithéâtre.

La fin de la journée s'est déroulée au sein du Centre Historique de la Résistance où les élèves ont pu se confronter à l'histoire de la résistance lyonnaise.



